MEDIO: PORTAL NOTICIAS DE QUERÉTARO

FECHA: 26/OCTUBRE/2013





Recibirá la entidad calificación de Standard&Poor's

Querétaro, tercer estado con menor nivel de deuda

sábado, 26 de octubre de 2013

07:00

► En el estado de Querétaro, la deuda pública ha disminuido en un nueve por ciento respecto del monto contratado,

POR LUIS DEL TORO No ticias En el estado de Querétaro, la deuda pública ha disminuido en un nueve por ciento respecto del monto contratado, al pasar de un mil 350 millones a un mil 234 millones, y está por recibir calificación internacional, afirmó el secretario de Planeación y Finanzas, Germán Giordano Bonilla, quien dijo que ha sido fundamental la decisión del gobernador José Calzada Rovirosa de no contratar deuda y eficientar el manejo de los recursos públicos, para atender las necesidades de laentidad. Refirió que al 30 de septiembre, la deuda pública ascendía a un mil 234 millones de pesos, lo que nos posiciona entre los estados con menor nivel de deuda, luego de Tlaxcala, que no tiene deuda, y de Campeche.

Respecto de la deuda total, informó que somos el tercer lugar, incluyendo Poder Ejecutivo y Municipios.

Actualmente la deuda es de un mil 785 millones de pesos, contra dos mil 200 millones de pesos, lo que indica una tendencia a la baja. CALIFICACIÓN CREDITICIA Por lo que ve a la calificación crediticia del estado, explicó que el buen manejo de las finanzas públicas ha permitido mantenerla dentro de los niveles más altos para una entidadpública.

A ello se debe que Moody's, Standard & Poor's y Fitch Ratings nos hayan otorgado las calificaciones más altas que puede tener una entidad federativa.

Añadió que en los próximos días tendremos los resultados de Standard & Poor's para tener la calificación de la entidad en escala internacional.

"Estamos seguros que seremos el primer estado mexicano en tener una calificación de esa naturaleza, a la que se somete la propia entidad.

Lo anterior obedece a la eficiente ejecución del gasto público, a una evolución satisfactoria de la recaudación local, pues los ingresos propios, en relación con los federales, representan un 16.7 por ciento, lo que nos mantiene en los primeros cinco lugares como las entidades con mayor recaudación propia tienen.

EFICIENCIA FISCAL En materia de fiscalización, el Servicio de Administración Tributaria, en la última reunión del grupo de Auditoría Fiscal Federal, ubica a Querétaro en el primer lugar nacional en el Tablero de Alineación Estratégica, que elabora el SAT a través de la Administración General de Auditoría Fiscal Federal.

Señaló que en cuanto al rendimiento per cápita de esos indicadores, por cada peso que invierte el estado en materia de fiscalización, recupera casi 65 pesos.

Detalló que con finanzas sanas, de la posición de liquidez en Tesorería, Querétaro dispone de recursos para atender cualquier contingencia que pudiera haber en el estado, sin llegar a una situación de deuda.

PROVEEDURÍA Con finanzas sanas, y con políticas públicas que fomentan el desarrollo local, como son las compras de gobierno y la proveeduría, la economía ha logrado mantener el dinamismo.

A ello contribuyen las inversiones, que además inciden en el empleo.

Dijo que la proveeduría local y ha fortalecido el crecimiento, lo que nos ubica con un más alto PIB, por encima de la media nacional.

COMBATE A LA POBREZA Germán Giordano Bonilla dijo que con la reforma hacendaria se propone cambiar algunas cuestiones de la Ley de Coordinación Fiscal.

En el caso del desarrollo social, las entidades que atiendan de mejor manera a la población y reduzcan los niveles de marginalidad y de pobreza, se verán beneficiados con mayores recursos, de aprobarse la propuesta.

Destacó que Querétaro ocupa el cuarto lugar nacional entre las entidades que mayores logros han tenido en la disminución de la pobreza.

De acuerdo a Coneval, la pobreza multidimensional en el 2010 era de 760 mil pobres, y para el 2012 se llegó a 705 mil personas, una reducción del 10 por ciento.

En pobreza extrema la disminución fue de más de un 26 por ciento, al pasar de 138 mil a 99 mil.

El tener políticas públicas como Agua, Luz y Piso Firme han permitido mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, abatir la pobreza y sentar bases para un mayor desarrollo.